



無料 FREE  
カタログポケット  
Catalog Pocket

写真をカラーで見れるほか、掲載しきれない写真や動画も見る  
ことができ、10言語に対応！アプリでマイコンテンツに追  
加すれば PUSH通知で毎号もれなく広報をご覧いただけます。



市政情報やまちのわだいをfacebookで  
発信しています。



江田島市公式facebook  
江田島市フェイスブック

検索

まちのわだい

## 9/12(木) 靴の最適サイズは何cm? 足育計測会を開催しました

こころにこひろばに、ミキハウス職員が来所して、つかまり立ちができる乳幼児から未就学児までの子さんの足のサイズを計測しました。当日は、こどもと大人合わせて36人が参加し、計測と靴の選び方や靴選



▲計測会の様子

びのポイントについて個別に話がありました。測定する時に緊張して少し涙が出る子もいましたが、アットホームな雰囲気で、参加したお子さん全員の計測をすることができました。保護者からは、足の計測ができてよかった、靴選びの参考になった、またやってほしいなど、たくさんの声を聞かせていただきました。



▲ミキハウスさんの足育の話し

## 令和初開催! 飛渡瀬瀧神社 例大祭

前回、コロナ禍の影響により、中止となった飛渡瀬瀧神社の例大祭が、9月14日・15日に、8年ぶりに開催されました。天狗（ダイバ）、お多福、鬼、獅子の迫力ある舞は、訪れた人々を魅了し、笛や太鼓が境内に響き渡り、参加者は古くから伝わる神事の神秘的な雰囲気を体感しました。



## 迅速な初期消火活動を称え 消防協力者2名を表彰

今 年の1月21日(日)に能美町鹿川で発生した建物火災で、迅速な初期消火活動を行い、被害を最小限に留めた功績を称え、8月24日(土)に消防協力者2名に対し消防長より感謝状の贈呈を行いました。

中央②三宅さん ⑥上牧さん▶



## 9/4(木) 第24回ボーアズリーグ鶴岡一人記念大会<優勝> 三高中学校生徒が市長表敬訪問

第 24回ボーアズリーグ鶴岡一人記念大会で優勝を果たした三高中学校第三学年三上 楓真さんが市長表敬訪問を行い、明岳市長に結果を報告しました。三上さんは、硬式野球ボーアズリーグ広島県代表チームの一員に選抜されて大会に出場しました。広島選抜は、全国から集まった各地区の強豪チームとしのぎを削りました。決勝戦で、三上さんは、初回満塁で走者一掃の三塁打を放つなど、大活躍で優勝に貢献し、大会の最優秀選手に選ばされました。表敬訪問した三上さん（写真のバットは最優秀選手に贈呈されたもの）▶



## 9/7(土) 江田島市消防団、訓練成果を披露 広島県内消防団規律訓練大会に出場

福 山市で開催された令和6年度広島県内消防団規律訓練大会に江田島市消防団が出場しました。この大会は広島県内消防団の各ブロック代表が出場し、消防



▲停止間訓練の様子

## 9/24(火) 秋の全国交通安全運動 交通安全啓発活動を実施

秋 の全国交通安全運動が始まり、江田島市交通安全協会、江田島警察署、警友会など約50人の皆さんのが集まり、ドライバーに交通安全啓発物品を手渡し、安全運転を呼びかけました。

安全運転を呼びかける様子▶

団員個々のレベルの向上と、市町を超えた消防団の連携を図り消防団活動をより強固にすることを目的に開催されました。この大会に向けて5か月間訓練に励み、大会で訓練成果を披露し、江田島市消防団の規律の向上を図ることができました。



▲行進間訓練の様子

